

Gemeinde Glandorf

Frau Bürgermeisterin
Dr. M. Heuvelmann

Münsterstr. 11
49219 Glandorf



Glandorf, 20.10.2019

Anträge für den Etat 2020

Sehr geehrte Frau Dr. Heuvelmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

nach Rücksprache und Planung mit den Gremien der Schule erlaube ich mir, folgende
Anträge für den Schulträger – Etat des Jahres 2020 zu stellen:

Antrag	Erstmalig beantragt	Begründung
Umsetzung der fortlaufenden Sanierung der Schulräumlichkeiten: Renovierung mindestens zweier Klassenräume (Wandanstrich, Abschleifen der Holzfensterbänke, Einrichten zusätzlicher Steckdosen zur Stromversorgung, Erneuerung der Fußböden, etc.) sowie deren Schalldämmung nach Vorbild der bisherigen Renovierungen und den allgemeinen Vorgaben für Arbeitssicherheit.	2016	Das Schulgebäude ist nun über 20 Jahre alt und die Räume müssen um weiterhin sicher genutzt werden zu können, saniert werden. Im Zuge der Inklusion und den aktuellen pädagogischen Gegebenheiten sind technische und schalldämmende Ausstattung unerlässlich. Die bei Errichtung des Gebäudes verwendeten Materialien sind teilweise von minderer Qualität und wurden auch teilweise falsch gepflegt (z. B. Boden, Fensterbänke, Putz).
Fortsetzung der Erneuerung des Mobiliars : Anschaffung von höhenverstellbaren Tischen und Stühlen (nach dem Muster des vergangenen Jahres).	2016	Die höhenverstellbaren Tische und Stühle ermöglichen es einfach und schnell das Mobiliar an die Bedürfnisse der Kinder angepasst zu werden. Außerdem müssen so nicht jedes Jahr die Möbel durch das komplette Schulhaus getragen werden.
Umwandlung der gesamten Schlüsselanlage auf ein elektronisches, programmierbares Schlüsselsystem durch die Firma Schürmann und Holtorf, Osnabrück.	2018	Die Vielnutzung unseres Gebäudes von vielen Menschen von Glandorf erfordert es, dass eine Modernisierung der Schlüsselanlage stattfindet. So können Räume und Schließzeiten individuell angepasst werden.
Schalldämmung im	2016	Datenschutztechnische Gründe, da keine

Verwaltungstrakt		vertraulichen Gespräche geführt werden können.
Anschaffung von Fliegengittern für alle Räume (2 pro Raum).	2019	Aufgrund unserer schönen Ortsrandlage und den umliegenden Bauernhöfen haben wir immer sehr viele Fliegen und andere Insekten in den Räumen. Um sie umweltfreundlich draußen zu halten und dennoch lüften zu können, wären die Fliegengitter wichtig.
Installation von elektrischen Fensteröffnern und Beschattung aller Dachfenster . Fensterfront des Treppenhauses auf der Südseite zum Lüften und Beschatten umbauen.	2019	In den letzten Jahren hat sich deutlich gezeigt, dass unser Schulgebäude mit den gering vorhandenen Lüftungs- und Beschattungsmöglichkeit bei wärmeren Temperaturen so stark aufheizt, dass wir keine annehmbaren Temperaturen am Schulvormittag halten können. Bereits um 09.30 Uhr haben wir regelmäßig Temperaturen von über 30 Grad.
Aufwertung des Schulhofes: Anschaffung zweier festinstallierter Metalltore auf der Rasenfläche, Anschaffung von Outdoor-Trampolinen zwischen Kletterspinne und Klettergerüst, Montage eines neuen Spieltisches am Gerätehäuschen auch zur Aufwertung des nachmittäglichen Betreuungsangebotes und der Nutzung durch Eltern und Kinder der Gemeinde.	2017	Der Schulhof soll eine höhere Aufenthaltsqualität erhalten und mehr Bewegungsmöglichkeiten- und erfahrungen für die Kinder schaffen.
Renovierung der Schulaula: Wandanstrich, Anpassung der technischen Anlagen (Boxen und Mikrofone) an die Kriterien aktueller pädagogischer Methodik, Einbau einer Präsentationsleinwand (Bühnendecke), evtl. Austausch des Fußbodens. Demontage der Schülergarderoben, um diese in einem anderen Teil des Schulgebäudes weiter nutzen zu können, Anbringung von Vorhangschienen an der Bühne und Anschaffung passender Vorhänge für Aufführungen.	2018	Wurde beim Schulausschuss 2018 als grundsätzlich wichtig und notwendig angesehen, aber wurde aufgrund aktueller Umgestaltung bzw. möglicher anstehender Umbaumaßnahmen wegen Ganztage zurückgestellt.
Renovierung des Musikraumes und des Fachraumes Musik	2019	Der Fachraum ist stark beansprucht und in einem sehr schlechten Zustand, da er auch außerschulisch viel genutzt wird (z. B. Musikschule, vhs...). Der Boden ist nicht mehr zu versiegeln, da er zu viele Löcher und Risse hat. Außerdem reichen die vorhandenen Regale und Schränke

		nicht aus, um die notwendigen Instrumente (z. B. für das Musikprojekt mit der Blaskapelle Schwege) zu lagern.
Errichtung eines Stabmattenzaunes um das Schulgelände	2019	Der vorhandene Maschendrahtzaun wurde bereits mehrfach beschädigt und ist immer wieder geflickt worden. Die herausstehenden Teile beim kaputten Zaun führen immer wieder zu Verletzungen bei den Schülern, bzw. es gibt immer wieder Risse in der Kleidung, wenn die Kinder beim Spielen daran hängen bleiben.
Anschaffung von Software (Schullizenz): aktuelle Gegebenheiten machen einen vermehrten Einsatz zur Sprachförderung, zum individualisierten Lernen und zur Diagnostik nötig.	2019	Um Kinder mit Medien vertraut zu machen, muss auch die Software auf den Endgeräten immer auf einem aktuellen Stand sein.
Neuanschaffung für die Fachbereiche <ul style="list-style-type: none"> • Schränke für die Lager- und Vorbereitungsräumen (Werken, Kunst, Sachunterricht, Mathematik, Deutsch, Religion) • Material für die einzelnen Fächer (Experimentierboxen für den naturwissenschaftlichen Bereich). • Mikrofonständer für die Bühne 	2017	In den Lager- und Vorbereitungs-räumen sind uralte Regale und Schränke, die zum einen in einem sehr schlechten Zustand sind und zum anderen die platztechnisch nicht mehr ausreichen. Wir müssten hier DRINGEND eine Lösung finden, da wir als Schule auch zu einer Aufbewahrung von diversen Dokumenten verpflichtet sind. Die geschlossenen Schränke sind auch deshalb notwendig, damit die Materialien und Bücher vor Licht und Staub geschützt sind, somit auch länger in einem guten Zustand bleiben.

Wir sind froh und dankbar über die Zusammenarbeit mit dem Schulträger, der uns im vergangenen Jahr unterstützt und unsere Lernumgebung zu modernisieren begonnen hat.

Es wurde viel in die Zukunft der Glandorfer Kinder investiert.

Wir sind auch weiterhin darum bemüht, diese konstruktive Zusammenarbeit fortzuführen und gemeinsam an der Zukunft unserer Schule und zum Wohl aller Kinder in Glandorf mitzuwirken.

Mit freundlichen Grüßen

Ricarda Paulisch, Schulleiterin